
まちづくり懇談会内容 
 

日 時： 令和 6 年 11 月 11 日(月)15:30～16:50 

場 所： 円山地域文化センター 

出席者： 6 人 

 

１．開 会  

２．町⾧挨拶  

３．懇 談  

  （１）主要施策の取組状況について 資料①参照 

  （２）自由懇談  

４．その他 

 ・資料②参照  ネイチャーポジティブの実現に向けて 

 ・資料③参照  紙の保険証の発行について 

 ・資料④参照  緊急告知 FM ラジオについて 

５．閉 会  

 

【自由懇談・そのほかの質疑など】 

■基盤整備事業について ほか 

町 民 

 

・円山地区では昨年から順調に進んでおり、２年目の今年は夕張川沿線だった。
厳しい事業費の中だが、地元施工ということもあって、しっかり工事してくれて
いる。資材が高騰しており、事業費が跳ね上がっている。 
・昨年お願いした、消防の鉄塔の撤去についても継立出張所の所⾧に中に入って
もらって消防署と話を進めているところ。 
・この会館のほうも令和８年の予算でやっていただけるという話をいただいてい
るのでよろしくお願いしたい。 

町 ⾧ 後継者を含めた担い手対策をやっているが、４割くらい農家戸数が減っていくだ
ろうというなかで、基盤整備は重要な位置づけをしており、良い圃場ができれば
いいと思っている。米の価格は高くなっているが、資材が上がり価格転嫁されて
の価格ということ。国が行う経済対策でガソリンと同じようなことをしてしまう
と、どこが適正価格かわからなくなるので、国にはしっかりやってもらいたいと
思っている。 

■ラジオの充電器について 

町 民 

 

ラジオを充電するためのアダプタが熱を持ってしまう。外すと電池が３日もたな
い。 

総 務 課 ⾧ 基本的に 2,3 日で電池が切れてしまう。アダプタが熱くなって気になるかもしれ
ないが自動起動しなくなってしまうので、有事の際に備えてアダプタにつないで
おくようにしてもらいたい。不具合があるようであれば総務課に知らせていただ
きたい。 
 



■FM くりやまの電波受信状況について 

町 民 FM くりやまの電波が悪い。T 型アンテナをつけても良くない。 

総 務 課 ⾧ T 型アンテナをつけてダメだった場合でも、テレビの同軸ケーブルで解消できる
可能性が有る。 

 


